

第458号

2011.4.13(水)

「祖国のありがたさが身にしみる」

祖国から送られた慰問金を伝達する集い

11日(月)にハッキョで祖国から送られた慰問金を伝達する集いが行われました。県内の同胞たちが、この度の震災で家が全壊、半壊、床上浸水、原子力発電所から20^{キロ}圏内で避難しているトンポと共に参加しました。集いでは被災した同胞たち(代理含む)に慰問金が渡され代表2名が討論しました。討論者達は慰問金に感謝し、今後生活を再建しつつ同胞社会のために尽くしていきたいと感想を語りました。

ちょっと遅れた卒業式・入学式

震災のために遅れていたハッキョの卒業式と入学式が8日と11日にそれぞれ行われました。

8日に行われた卒業式は中級部卒業生にとって福島ハッキョ最後の日でもあり卒業生だけでなく、在校生もオモニたちも感慨深い日になったようでした。

一方11日の入学式は新入生を迎えこれからの新たなハッキョの一步を踏み出す日になりました。

原発の事故により放射能が心配のなかハッキョが再開しました。これからも心配は付きまとうでしょうがみんなの力を合わせて頑張っていきましょう！

今年の入学式は震災の中だったこともあり、各地からの注目の中で行われました。当日は各地から送られた寄せ書きが多数展示され西東京第1初中からは学生代表が直接ハッキョへ来て福島の人たちへ激励のあいさつをしてくれました。

また、中央対策委員会、教職員同盟・中央教育会、東京第1初中、西東京第1初中、ニョメン中央、ニョメン東京、ニョメン神奈川、ニョメン大阪などからも記念品が贈られました。

がんばろう福島！
 がんばろうウリトンネ！
 歌劇団が特別公演！

3月11日の地震から一カ月が経ちますが、未だに収まらない余震と毎日繰り返される原発の事故に関する報道で心のやすまらない日々を過ごしていることと思います。

中通支部では「こんな時だからこそがんばろう！こんな時だからこそ集まろう！」と焼肉モインを催すことにしました。震災直後から支援物資を届けてくれた全国各地のトンポ達に応えるためにもウリトンポ達が集まって元気になりましょう！

この企画を聞きつけて、急きよ**金剛山歌劇団が福島に来て、公演を行うことになりました。**私たちを元気づけようと来てくれることになりました。

浜通地域、会津地域の方の参加も大歓迎です。

1人でも多くの方が参加して力を合わせてこの難局を乗り越えましょう！そして支援物資、支援金を送ってくださった方々に「コマップスンニダ！福島の人たちは元気です！」と伝える機会にしましょう！

ご飯、飲み物すべて用意します。手ぶらでお越しください。当日は送迎を行います。必要な方は事前に支部へ連絡ください。(電話 024-922-8972)

4月16日(土)12時30分より

- ・場所:ハッキョ
- ・会費 男性 3,000円 女性・チヨチヨン 2,000円

~~~~~  
 焼肉パーティに先立ち、**キッポ会のミニ運動会「みんなで**

**アンニョン 2011」**が行われます。参加対象者は県内の0歳～小学生の子供とオンマ、アッパです。ハラボジ、ハルモニの参加(見学)もOKです。

4月16日(土)11時開始 ハッキョ体育館

|    |     |         |    |    |    |    |
|----|-----|---------|----|----|----|----|
| 14 | 15  | 16      | 17 | 18 | 19 | 20 |
| 木  | 金   | 土       | 日  | 月  | 火  | 水  |
|    | 太陽節 | 中通焼肉モイン |    |    |    |    |